

Celebra presidente de Venezuela decisión del Parlamento



Caracas, 18 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, celebró la decisión del Parlamento, de mayoría opositora, de separar a los tres diputados del estado de Amazonas, incorporados ilegalmente al hemiciclo en desacato al tribunal Supremo de Justicia.

Durante un programa transmitido por Radio Miraflores, saludo Maduro la paz del acuerdo y la concordia, y felicitó al legislativo por esa compostura en bienestar del pueblo.

El primer mandatario venezolano instó al titular de la Asamblea Nacional, Henry Ramos, a mantener una postura responsable frente a la hoja de ruta por la paz firmada recientemente entre sectores opositores y representantes del Gobierno.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112565-celebra-presidente-de-venezuela-decision-del-parlamento>



Radio Habana Cuba